

Pressestelle, Montag, 29. Februar 2016

---

## Sonderführung im Stadtmuseum am 6. März

Die Sonderführungen der vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim gehen auch in diesem Jahr in die nächste Runde. Die Mitglieder laden wie gewohnt für den ersten Sonntag im Monat in das Stadtmuseum Mühlheim ein. Im Fokus steht am 6. März das Spätpaläolithikum (9.000-8.000 v. Chr.). Es wird neben allgemeinen Informationen zu dieser Zeitspanne auch detaillierte Informationen zu den späteiszeitlichen Jägern bei Dietesheim geben. Die Jäger der Federmesserkultur gelten als die Erfinder von Pfeil und Bogen. Die Ausgrabungsstelle bei Dietesheim gehört zu den wichtigsten Fundstellen in ganz Europa. Die Führung beginnt um 14 Uhr, dauert etwa eine Stunde und ist kostenlos.